



Frühlingsball

Basel, im Februar 2014

Liebe Schülerinnen und Schüler
Liebe Eltern
Liebe Lehrpersonen

Die Tradition des GM-Balls geht weiter – diesmal zum Frühlingsbeginn!
Die Tore öffnen um 19.00 Uhr, der GM-Ball wird offiziell um 19.30 Uhr eröffnet, es wird getanzt und gefeiert bis 24.00 Uhr.
Hier folgen alle wichtigen Informationen:

Datum:	Freitag, den 21. März 2014, ab 19 Uhr
Ort:	Aula des Gymnasiums am Münsterplatz
Dresscode:	Für die Damen: Ball- oder Cocktailkleid, elegante Kleidung Für die Herren: Anzug, Veston, Smoking... Im Gegensatz zum letzten Jahr sind in diesem Jahr Farbtupfer und Blumen sehr erwünscht.
Teilnehmende:	Alle Schülerinnen und Schüler des Gymnasiums am Münsterplatz, ihre Freunde und Begleitpersonen, die Lehrpersonen des GM
Eintrittspreis:	15.- Schüler/innen (Snacks und Getränke inbegriffen)
Vorverkauf:	vom 17. – 21. März, grosse Pause (s'het so lang s'het!)

Vor dem Ball werden zwei Doppelstunden Tanzkurse im Sportunterricht angeboten, obligatorisch für die 1. und 2. Klassen, fakultativ für die 3. bis 5. Klassen.

Wir erinnern alle daran, dass auf dem ganzen Schulareal striktes Rauch- und Alkoholverbot gilt.

Wir freuen uns auf euch Schüler/innen und einen tollen Frühlingsanfang!

Dr. Eugen Krieger

Im Namen des Ballteams:

Katja Cicala 5D, Jakob Stammler 5C, Frau K. Fischli, Frau M. Gamma

Helfer/innen: Isabel Dussy, Gioia Egloff, Raphaël Grumbacher, Sebastian Perrig, Alyssa Steiner, Annina von Falkenstein, Nina Weber, Basil Willi, Cara Isler, Vera Fanaj, Ayona Steiner, Elena Degen, Stephanie Fletcher, Tobias Hämmerli